



230 mil estudiantes retornarán a clases en La Araucanía

Con un despliegue intersectorial La Araucanía se prepara para recibir a los escolares en 1.345 establecimientos educacionales de educación parvularia, básica y media en las 32 comunas. De acuerdo con los registros que tiene la secretaría regional ministerial de educación, 180 establecimientos anticiparán el inicio de sus actividades escolares, a partir del próximo 23 de febrero próximo, mientras otros 91 lo harán posteriormente, con fecha límite del 11 de marzo.

Página 4

Victoria fue sede de seminario internacional de karate con campeón mundial

Una jornada histórica para las artes marciales se vivió el martes 17 de febrero en Victoria, con la realización del seminario internacional de karate Shotokan encabezado por el actual campeón mundial y uno de los máximos referentes de la disciplina, Sensei Mitsunobu Ito.

Página 5



PDI: Rodrigo Rivera asumió en Malleco con foco en investigación criminal y trabajo coordinado

El jefe de la Prefectura Provincial Malleco destacó sus 30 años de trayectoria y planteó una estrategia basada en inteligencia policial, tecnología y coordinación interinstitucional.

Concejo Municipal de Angol frenó auditoría externa y abrió revisión por caso parquímetros

Página 8



Pidima celebró su aniversario 142º

Página 10